

02.02.2007

## Highlights der Fasnacht

### Prunksitzung der Strumpfkappen / Kartenvorverkauf ab 3. Februar

2007 in Strumpfkappenhausen startet am kommenden Donnerstag, 8. Februar, mit der großen Prunk- und Fremdensitzung der Narrengesellschaft „Strumpfkapp Ahoi“ Lauda in die heiße Phase. Wie in den vergangenen Jahren will die Narrengesellschaft dem Laudaer Publikum ein prickelndes und mit Highlights garniertes Programm präsentieren. Gemäß dem Motto der Narrengesellschaft: „Da simmer dabei, das ist prima...“ wollen die Narren zu einer kurzweiligen, unterhaltsamen, aber auf jeden Fall fasnachtlichen Donnerstagabend-Unterhaltungsschau einladen.

Wenn sich um 19.59 Uhr der Vorhang in der Stadthalle in Lauda hebt und das wunderschöne Bühnenbild von Altlauda sichtbar wird, die Musikkapelle Grünsfeld den Narhallamarsch schmettert, Präsident Jörg Zirner mit einem dreifachen „Strumpfkapp Ahoi“ die Besucher im Saal begrüßt, dann hat die fasnachtliche Hochzeit in Lauda begonnen. Die Gastabordnungen der geladenen Vereine ziehen in den Saal ein und verleihen der Veranstaltung den nötigen Rahmen, ehe – begleitet von dem Fanfarenzug Unterschüpf – das diesjährige Prinzenpaar Ihre Lieblichkeit Alexandra II. und Seine Tollität Thomas II. den Saal betritt und die Proklamation zur diesjährigen Fasnachtskampagne verliest.

Die Fremdensitzung 2007 wird von Akteuren aus Fern und Nah gestaltet. Bei der diesjährigen Fremdensitzung stehen viele „Prominente aus Funk und Fernsehen“ auf der Bühne. Gerade hier verspricht die Fremdensitzung etwas ganz besonderes zu werden. Die Besucher können sich auf einige Darbietungen der besonderen Art freuen.

Einige sind auf der Fremdensitzung schon bekannt, wie Rochus Hammer und Wolfgang Düringer. Doch einige werden erstmals die Laudaer Bühne betreten und versprechen bereits heute viel Spannung und Kurzweil.

Seit Wochen wird geprobt, jetzt ist es soweit. Die Elferratstänzer haben ihren großen Auftritt und werden bestimmt in ihrer Art dem Programm eine besondere Note am Schluss der Sitzung setzen.

Büttenreden im Wechsel mit fasnachtlichen Tanz, das ist das Erfolgsrezept der vergangenen Sitzungen. In diesem Jahr wieder werden auf der Sitzung der Narrengesellschaft Lauda die eigenen Garden und Tanzmariechen zu sehen sein. Sowohl die jüngsten Gardemädchen der Narrengesellschaft, „Die listigen Elfen“, werden das Laudaer Publikum genauso begeistern wie auch die anderen Garden der Narrengesellschaft. Mit den „Strumpfkäppli“ ist der amtierende Narrenringmeister im Garde- und Schautanz zu sehen. Mit der Blau-Weiß Garde – Narrenringmeister im Gardetanz und Narrenringvizemeister im Schautanz – kann die Narrengesellschaft mit einer weiteren sehr erfolgreichen Garde aufwarten.

Und im Seniorenbereich wird erstmals wieder die Prinzengarde im Garde- und Schautanz den Zuschauern der Fremdensitzung ihr Können zeigen.

Selbstverständlich dürfen auch die drei Tanzmariechen der Narrengesellschaft Lauda -trainiert von Esther Bittner - auf der heimischen Sitzung nicht fehlen. Julia Seifert, Milena Hahn und Jasmin Bouhra werden in gekonnter Manier ihre Tänze dem Laudaer Publikum präsentieren.

Die Bewirtung der Gäste liegt wie in den zurückliegenden Jahren in den Händen der Mitglieder der Musikkapelle Gerlachshausen. Die Beschallung und die Beleuchtung der Halle werden wie im letzten Jahr von der Firma Megapromotion in Würzburg übernommen.

Kartenvorverkauf für die Sitzung ist am Samstag, 3. Februar, von 10 Uhr bis 12 Uhr und am Sonntag, 4. Februar von 11 Uhr bis 12 Uhr jeweils im Konferenzraum der Stadthalle. Ab Montag geht der Kartenvorverkauf beim Herrenausstatter Hans Kurz in Lauda weiter.

### Lumpenball

Am schmutzigen Donnerstag, 15. Februar, findet in der Laudaer Stadthalle der traditionelle Lumpenball der Narrengesellschaft „Strumpfkapp Ahoi“ Lauda statt. Wie in den letzten Jahren spielen zwei Kapellen von 19.59 Uhr bis in die Morgenstunden zum Tanz auf. In diesem Jahr spielen erstmals „The Devils“ gemeinsam mit den „Gamburgern“. Eintrittskarten zum Preis von sechs Euro gibt es beim Herrenausstatter Kurz, Josef-Schmitt-Straße ab 9. Februar. Masken sind am Lumpenball erwünscht und werden entsprechend mit Geldpreisen prämiert. Die Prämierung ist um 21.15 Uhr.

---

### Programm der närrischen Tage in Strumpfkappenhausen:

8. Februar 2007, 19.59 Uhr Große Prunk- und Fremdensitzung in der Stadthalle Lauda – Karten im Vorverkauf zu 8,- € und 9,- €

15. Februar 2007, 6.00 Uhr Bouzewecker

15. Februar 2007, 9.00 Uhr Hexen in der Altstadt

15. Februar 2007, 19.59 Uhr Lumpenball in der Stadthalle Lauda mit „The Devils“ und „Die Gamburger“ – Karten im Vorverkauf zu 7,- €, an der Abendkasse zu 8,- €

18. Februar 2007, 10.00 Uhr Narrenmesse in der Stadtkirche St. Jakobus, anschließend närrisches Mittagessen im „Gasthaus Stern“, gemeinsam mit den Zunfträten
18. Februar 2007, 15.11 Uhr Historisches Narrentreiben durch die Altstadt von Lauda
19. Februar 2007, 19.59 Uhr Geisterball in der Stadthalle Lauda mit dem Duo „Happy Sound“ mit Siggie Kemmer und Ralf Unangst – Karten an der Abendkasse
20. Februar 2007, 14.11 Uhr Kinderfasnacht in der Stadthalle Lauda mit den beiden Clowns Bebbo und Bibbo
21. Februar 2007, 10.59 Uhr Fasnachtsverbrennung am Narrenbrunnen in Lauda mit Geldbeutelwäsche, und anschließendem Heringessen im „Gasthaus Schwarz“